

Lo que dijo



[V]amos a presentar... una iniciativa muy grande... para promover la música mexicana sin contenido violento, que no haya apología de ninguna manera a los grupos delictivos.

PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM PARDO 27 DE FEBRERO 2025

La apología al Crimen Organizado hecha desde MORENA.

Como una especie de ironía, el pasado sábado en el municipio de Zapopan, durante el concierto del grupo Los Alegres del Barranco, se proyectaron imágenes del rostro del líder del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG). No solo eso, también tocaron canciones que hacen referencia a otros líderes del crimen.



Rostro del Mencho \$ 50, 000 pesos de regalo

Pero esta no es la única ocasión en la que se realizan este tipo de actos. En febrero, durante el carnaval de Autlán, el animador del evento le dio 50 mil pesos a un jinete de parte de 'El Señor de los Gallos' (apodo con el que también se conoce a 'El Mencho', líder del CJNG). Además, los vendedores dentro de la plaza de toros de ese mismo carnaval usaron playeras con la imagen del rostro del líder del cártel.

En respuesta a este hecho, la Presidenta declaró el lunes lo siguiente:

"No debería de ocurrir eso, imagínense, no está bien. Que se haga una investigación. No, no es correcto."







La apología al Crimen Organizado hecha desde MORENA.

La estrategia fallida que implementó el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador dio como resultado el mayor número de homicidios ocurridos en México, múltiples masacres y una crisis de personas desaparecidas en su sexenio.





En seis meses de la administración de la Presidenta, ya han ocurrido

12,393 homicidios

dolosos.

TAN SOLO DEBEMOS VER LA SITUACIÓN EN TODO EL PAÍS, LOS CARTELES DEL CRIMEN ESTÁN EN TODO EL TERRITORIO:



Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG): presencia en 27 estados

Cártel de Sinaloa: presencia en 24 estados

La Nueva Familia Michoacana: presencia en 7 estados

> Cártel del Noreste: presencia en 4 estados

Cártel del Golfo: presencia en 4 estados

Cárteles Unidos: presencia en 3 estados

PRESIDENTA, EL PAÍS ESTÁ TOMADO POR EL CRIMEN
ORGANIZADO, Y CLARO QUE AÚN HAY CRÍMENES DE LESA
HUMANIDAD EN MÉXICO, RESPALDADOS POR EL GOBIERNO A
TRAVÉS DEL RÉGIMEN QUE INSTAURÓ LÓPEZ OBRADOR.